
PV 05.03.2024 

DEBRIEFS 

 Reu ACE 

Thibaut : vice-recteur, jean pierre goffart, est passé pour venir parler de 
l’expulsion des demandeurs d’asile, il a expliqué en quoi c’était compliqué du pov 
de l’ulb de prendre ce e décision mais qu’il y avait une loi quand le « squa  » 
durait plus de 24h et que donc blablabla. L’assemblée n’était pas contente dans 
l’ensemble. 

Thibaut : « retour » de Cash-e  

Thibaut : allez suivre un compte insta concernant la grève du 8 mars à l’ULB, vous 
pouvez envoyer un mail type a vos profs pour jus fier votre absence pour aller 
manifester !  

Zara : on ferme le cercle ce vendredi aussi d’ailleurs  

Thibaut : Semaine folklo la semaine prochaine, il y aura plein de choue es 
ac vités, le CdS oranise le banquet le lundi. Dimanche, il y a le carnage organisé 
par L’ACE, on a un nombre limité de places et on fait un jeu bibi f géant… Un peu 
plus cher ce e année (12euros, all in ), on aura autant de places que de cartes 
ACE, donc seulement les gens avec des cartes ACE peuvent par ciper 
malheureusement ( *Thibault en colère*). Thibaut pas essayer de faire en sorte 
que des coopté.e.s puissent par ciper mais encore rien n’est sûr. Y aura de la jup 
et de la rosée 

 

 TB+ENFER 

Rodolphe : c’était vraiment bien, bonne ini a ve, cool pour rencontrer des gens, 
moins de gens à l’enfer mais incroyable quand même. 

 VILLA EMPAIN 

Célia : trop cool, pas trop cher, beaucoup de gens grâce au TB juste avant. 

 PRE-TD LOL 

Rodolphe : c’était cool, beaucoup de gens qui payaient.  

Célia : concept trop choue e mais plutôt pour un TB car y a des gens randoms 
en pre TD alors que nous on se connait déjà bien toustes. 



  

BRIEFS 

 Interfacs 

Thibaut: je vous invite à par ciper. 

Luka : Y a plus que des finales pendant 2-3 semaines donc on joue pas… 

 Kicker  

Thibaut : On va essayer de trouver plus de kickers pour les prochaines années 
car c’est sold out en 30minutes chaque fois 

Rodolphe : on peut partager le lien en interne (dans le cdc ) les prochaines 
fois ? (*Rodolphe râle car il a pas eu de place en gros*) 

Zara : Y aura des pains saucisses au cercle ce soir hehehe 

 BANQUET 

Thibaut : y aura banquet et beer-pong au même moment fin c’est vraiment w  

Charles : trop bonne idée de fusionner les deux, ça va être banger, car juste 
manger c’est un peu chiant en vrai…  

 PRE TD TECHNO 

Zara : 12.03, avec le CM, ça va être cool ! 

NdS : Clashage + préventes 

Célia : Prenez des perms, on fera un rage au sort et vous pouvez gagner un 
truc stylé, plus vous faites des perms, plus vous avez de chances de gagner 

VADEMECUM  

Thibault : Important de transme re son savoir afin que les prochaines 
personnes qui occupent le poste qu’on a actuellement aient plus facile. Il faut 
l’écrire bientôt et c’est mieux que ce soit l’ensemble d’une team qui l’écrive que 
juste une personne.  

SUIVI DES GT 

Victor : on a commencé, ce serait cool si toutes les cellules pouvaient venir, il 
faut encore faire l’externe ce jeudi à 18h, il reste encore comm, bureau, cdb, un 
gt transversal normalement ! 



Charles : redynamiser le cercle, allez sur l’Excel sur le groupe cdc et changez 
des trucs  

STATUTS 

Thibaut : On a eu de l’aide de Nikita dans l’établissement des différentes choses 
qu’il reste à faire pour la législa on du cercle. Jeanne a fait un très bon taff, 
c’est bientôt fini. On a de l’aide de Quid pour faire ça. 

 

Thibault : coopta on web info ;si des gens sont chaud devenir cooptés web-
info ça serait choue e. Parlez-en autour de vous. C’est important pour la 
pérennité du cercle. 

 

Point 8 mars : Alissa : fermer le cercle le 8 mars : perm prévente & clashage le 8 
mars : chaud que tout le monde fasse la grève. Qu’est-ce qu’en pense tout le 
monde ?  

William : tout le monde d’accord avec toi, cohérent : personne sur le campus 
donc chaud. 

Thibaut : Qui s’occupe de faire le post insta sur pourquoi on fait grève  

Zara & Alissa s’en occupent. 

Alissa : départ groupé de l’ULB pour la mannifesta on. Les informa ons sont 
accessibles sur la page insta ULB féméniste 

TD coopéra on : TD le associa on le aura lieux jeudi de la semaine folko. Le 14 
mars.  Choisi en réu ACE SunChild. Sou ens famille ayant un enfant malade 
pour faciliter leurs vies.  

 

Karaoké : organisé par la team qui veux organiser ça (Celia). En dehors de l’unif 
ou plutôt dans un local qu’on loue ou dans un bar ?  

Camilla : peut-être pas le vdd : les gens rentrent. 

Thibaut : pourquoi pas faire ça vdd c’est pour un TB donc on s’en fout 

 



8h15 CdS : en gros quand le CP est rempli, on ouvre le cercle et on fait des 
choses en mode on branche fut on met un forfait et c’est cool. 

Charles : fort concurrence banquet galo romain & event du CI. Ils grapillent du 
monde car mieux organisé. Tommorowplaine.  

Thibaut : oui mais ‘est pas fgorcément grave ; on pourrait aussi faire kicker 
folklo pendant la semaine folklo  

 

Nikita : Phlogis que : Hier Emile a posté le sondage qui nous est des né. Faire 
un GT maintenant c’est un peu tard mais ils ont envie d’avoir notre avis aux 
sujets des vlecks. SVP : répondez au sondage. Ils font un pas vers nous mais 
c’est à nous de faire un pas vers eux maintenant. Tout est transparent dans le 
PDF qu’Emile a publié sur le groupe CdC. Les vleckés sont invités à rejoindre les 
vieux au coin vieux à 22H. Ils vont probablement annoncer les noms à l’avance 
car ils n’ont pas accès a la scène.  

On peut toujours contacter le vlecks pour toute ques on qu’on a.  

Thibaut : on a du prendre une décision hâ ve par rapport à la scène : c’est le 
bureau qui a décidé car ils s’étaient dis 

Thibault : ne pense pas que c’est « si urgent » de prendre une décision hâ ve. 
On a le temps de faire voter ça pendant ce e réunion. 

Thibaut : d’accord avec Thibault (vous l’avez ?). Le phlogisi que a demandé en 
amont pour l’organisa on mais fondamentalement : oui on avait le temps mais 
il fallait communiquer les infos aux vlecks pour pas les prendre au dépourvu car 
iels demandaient des infos.  

Nikita : le form pour voter pour les personnes sort jeudi. 

Chaque année le phlogis que fait une demande d’aide financière au CdS pour 
payer les vlecks. Chaque année le cercle donne de l’argent pour les médailles, 
les colliers, les bouteilles coin vieux (ce dernier point à changé). Est-ce que le 
CdC veux bien donner une enveloppe pour le budget 2024 ? Il faut voter ça 
entre vous et un document sera posté.  

Rodolphe : enveloppe 2023 libérée ? (oui) + combien coute enveloppe 2024 ? 

Nikita : normalement MAXIMUM 700€ mais ce e année on parle de 100-150€. 

 



Fin de la réunion : commentez « Whoaw trop beau ce PV ? Je me demande qui 
l’a pris ? » Je répondrai 8) et ça sera trop cool haha j’ai pas raison la team ? 


